

GIANT Datenschutz Information

Information zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten im Rahmen des GIANT-Programms

Vielen Dank für Ihr Interesse am GIANT-Programm der Universität Würzburg. Im Rahmen Ihrer Bewerbung erheben wir personenbezogene Daten, die für die Durchführung des Auswahlverfahrens sowie für die spätere Einschreibung als Programmstudierende bzw. Programmstudierender erforderlich sind.

Die Verarbeitung Ihrer Daten erfolgt auf Grundlage Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO sowie zur Erfüllung unserer Aufgaben im öffentlichen Interesse (Art. 6 Abs. 1 lit. e DSGVO). Ihre Daten werden zunächst vom Projektmanagement und dem wissenschaftlichen Auswahlgremium eingesehen, zu diesem Zweck werden Ihre Daten auch den Projektpartnern in Indien zur Verfügung gestellt. Im Falle einer erfolgreichen Bewerbung werden Ihre Daten zur weiteren Bearbeitung an das zuständige Fachteam der Universität Würzburg weitergeleitet.

Gemäß den Vorgaben des Zuwendungsgebers DAAD sind wir verpflichtet, alle projektbezogenen Informationen für einen Zeitraum von fünf Jahren aufzubewahren. Die Löschung der Daten erfolgt mit Projektende am 31.03.2026. Daten von Programmstudierenden werden darüber hinaus automatisch ein Jahr nach der Exmatrikulation aus dem System WueStudy gelöscht.

Verantwortlicher gemäß der DSGVO ist die Julius-Maximilians-Universität Würzburg, Sanderring 2, D-97070 Würzburg, Tel.: +49931 / 31-0, E-Mail: info@uni-wuerzburg.de. Die Kontaktdaten des Behördlichen Datenschutzbeauftragten, Sanderring 2, D-97070 Würzburg, Tel.: +49931 / 31-0, E-Mail: datenschutz@uni-wuerzburg.de.

Ihre weiteren Rechte gem. DSGVO insb. Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung gemäß Art. 15 bis 21 der DSGVO können Sie hier einsehen: <https://go.uniwue.de/betroffenenrechte>

- Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde (Art. 77 DSGVO): Sie haben das Recht, sich bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde zu beschweren. Zuständig ist:

Der Bayerische Landesbeauftragte für den Datenschutz
Postfach 221219, 80502 München
E-Mail: poststelle@datenschutz-bayern.de
Web: <https://www.datenschutz-bayern.de>

Ich habe die Hinweise zum Datenschutz gelesen, verstanden und bin damit einverstanden:

Ort, Datum: _____

Unterschrift: _____

GIANT Data Protection Information, V1 of 03.07.2025

Information on the processing of your personal data in the context of the GIANT program

Thank you for your interest in the GIANT program of the University of Würzburg. As part of your application, we collect personal data that is required to carry out the selection process and for subsequent enrollment as a program student.

Your data is processed on the basis of your consent in accordance with Art. 6 para. 1 lit. a GDPR and to fulfill our tasks in the public interest (Art. 6 para. 1 lit. e GDPR). Your data will first be viewed by the project management and the scientific selection committee; for this purpose, your data will also be made available to the project partners in India. If your application is successful, your data will be forwarded to the relevant specialist team at the University of Würzburg for further processing.

In accordance with the requirements of the funding body DAAD, we are obliged to retain all project-related information for a period of five years. The data will be deleted at the end of the project on 31.03.2026. Data of program students will also be automatically deleted from the WueStudy system one year after exmatriculation.

The controller pursuant to the GDPR is Julius-Maximilians-Universität Würzburg, Sanderring 2, D-97070 Würzburg, phone: +49931 / 31-0, email: info@uni-wuerzburg.de. The contact details of the Data Protection Officer, Sanderring 2, D-97070 Würzburg, phone: +49931 / 31-0, e-mail: datenschutz@uni-wuerzburg.de.

You can view your other rights under the GDPR, in particular the right to information, rectification and erasure in accordance with Articles 15 to 21 of the GDPR here: <https://go.uniwue.de/betroffenenrechte>

- Complaint to a supervisory authority (Art. 77 GDPR): You have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority. The competent authority is:
The Bavarian State Commissioner for Data Protection
PO Box 221219, 80502 Munich
Email: poststelle@datenschutz-bayern.de
Web: <https://www.datenschutz-bayern.de>

I have read and understood the information on data protection and agree to it:

Place, date: _____ Signature: _____